



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE : DES EMPLOYÉS DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES APPALACHES HONORÉS

Theford Mines, le 10 avril 2019 – Le 28 mars et le 2 avril dernier, une quarantaine de membres du personnel de la Commission scolaire des Appalaches (CSA) ont reçu des prix honorifiques pour leur contribution en matière de persévérance scolaire. Des certificats soulignant la valorisation de l'éducation et les efforts apportés auprès des élèves ont été remis par l'organisme Partenaires pour la réussite éducative en Chaudière-Appalaches (PRÉCA) dans plusieurs écoles de la région.

C'est grâce aux propositions des directeurs d'école que ces enseignants et intervenants scolaires ont été remerciés par l'organisme dans le cadre des journées de la persévérance scolaire en Chaudière-Appalaches / *Nos gestes, un + pour leur réussite*, qui avaient lieu du 11 au 15 février. « Il s'agit d'une occasion unique de faire valoir les gestes posés en matière de créativité, d'implication et de soutien. Des gestes de la sorte, on en compte beaucoup au sein de notre organisation et c'est pourquoi il importe de les souligner » mentionne le directeur général de la CSA, M. Jean Roberge.

L'escouade de la persévérance scolaire a livré les reconnaissances aux lauréats en compagnie des membres du personnel, de parents, d'élèves et de maires. Certaines remises ont été faites sous forme de surprise en classe, alors que d'autres ont été célébrées sous forme de rassemblement.

Ainsi, le 28 mars dernier, des ressources de 5 écoles différentes ont été remerciées pour leur implication auprès des élèves. À l'école Notre-Dame, Marie-Christine Gagné, orthopédagogue, à Tournesol, Pierre Drouin, directeur de l'école et Annick Grondin, responsable du service de garde. À la Polyvalente de Theford, les enseignantes Anne Lessard, Julie Côté, Nathalie Jolicoeur et Annie Gingras, les psychoéducatrices Nathalie Vachon et Ann Couture et le concierge Serge Toutant. À l'Arc-en-Ciel, Stéphanie Dubois, enseignante et à l'Étincelle, Caroline Therrien, enseignante.

Le 2 avril, 9 autres écoles ont reçu la visite de l'escouade de la persévérance scolaire. À Dominique-Savio, l'équipe-école constituée des enseignantes Annick Grenier, Josée Patry, Élise Marois et Geneviève Lessard, des

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

techniciennes en éducation spécialisée Claudine Marcoux et Annie Champagne et de l'orthopédagogue Marie-Christine Gagné a été remercié. À Ste-Luce les enseignantes Hélène Dubreuil et Geneviève Pomerleau et la technicienne en éducation spécialisée Luce Grenier. Les techniciennes en travaux pratiques Andréanne Désy et Sylvie Fecteau, les enseignantes-ressources Chanthou Pang et Cynthia Beaulieu et les psychoéducatrices Marie-Pier Gilbert et Colette Rousseau à la Polyvalente de Disraeli. À la Polyvalente de Black Lake, les enseignants Stéphane Tougas, Nancy Charron et Cindy Lemay, l'enseignante en classe à développement maximal Élane Demers, la conseillère en orientation Isabelle Vien et la secrétaire Julie Lemay. À St-Louis, l'enseignante Isabelle Grégoire tandis qu'à St-Noël on parle des enseignantes Milène Rhéaume et Martine Asselin et de Nancy Thivierge, éducatrice spécialisée. Finalement on a souligné l'implication de l'enseignant Stéphane Nadeau à l'école de la Passerelle, de Julie Laplante, enseignante à l'école du Perce-Neige et de Cathy Ainsley, enseignante à l'école de la Pierre-Douce.

-30-

Sources : Anabel Grondin
Agente aux communications
Commission scolaire des Appalaches
anabel.grondin@csappalaches.qc.ca